



Chernóbil y otros lugares sacudidos por la tragedia

Aprovechamos el final de la que dicen ser la mejor serie de la historia para hacer un recorrido por el mundo de emplazamientos que deberían ser conocidos por otros motivos a los que los hicieron famosos

A principios de mayo una de las plataformas digitales más importantes a nivel mundial lanzaba

una miniserie basada en los acontecimientos ocurridos el 26 de abril de 1986 en la central atómica Vladimir Ilich Lenin, en el norte de Ucrania. El accidente nuclear de la planta de Chernóbil liberó material radioactivo por toda Bielorrusia, Rusia y Ucrania, llegando hasta Escandinavia y Europa del Este. Una apuesta que al principio sorprendió pero que ahora mismo se cree estar ante una de las mejores series del momento ya que, 33 años después muchas secuelas siguen vivas.

Aprovechamos que hoy se ha estrenado el último capítulo, para todos aquellos que tienen planeado viajar este verano a Ucrania no se pierdan la Excursión a Chernóbil y Prípiat con Civitatis, desde Kiev tendrán la oportunidad de conocer un pueblo fantasma y comprobar los estragos que puede provocar un simple fallo nuclear y sentirse como auténticos protagonistas de una de las series del momento a la vez que entienden un lugar tan marcado por la tragedia y la historia.

Podrán conocer el sarcófago del reactor 4 de la central nuclear de Chernóbil, construido para aislar el reactor. Y descubrir las instalaciones secretas que la URSS poseía en Chernóbil además de pasear por el Bosque Rojo, una de las zonas más contaminadas y que hizo que los árboles se volvieran de color rojo después de que murieran por la contaminación. Por último, se visitará Prípiat, una ciudad que pasó de tener cerca de 15.000 habitantes entre trabajadores de la central y sus familiares, a ser una ciudad fantasma.

Al igual que el anterior, otros 5 lugares en el mundo son conocidos y cada año congregan a miles de turistas, por motivos por los cuales no les gustarían ser famosos y sin embargo lo son:

1. **Excursión a Pompeya:** comenzando por el sur de Italia, Pompeya fue una de las ciudades más destacadas de la Antigua Roma pero si por algo es conocida es por haber resultado sepultada por la terrible explosión del Vesubio en el año 79 d.C. Civitatis ofrece una excursión muy completa desde Roma, donde los viajeros visitarán Nápoles por la mañana en un tour panorámico y por la tarde un paseo histórico de 2 horas por las ruinas de Pompeya. La ciudad fue descubierta 1.700 años más tarde dejando en evidencia la vida de antaño, sus secretos, sus gestos y el pánico de los últimos momentos.



2. **Excursión a Auschwitz-Birkenau:** uno de los tours más vendidos por Civitatis y una visita imprescindible en un viaje a Polonia. En este tour descubrián la espeluznante historia del campo de concentración más terrorífico del siglo XX. Auschwitz-Birkenau constituyó el principal centro de exterminio de la historia en el que murieron asesinadas más de un millón de personas.

3. **Excursión a Hiroshima y Miyajima:** sin duda, uno de los lugares del mundo más marcados por la tragedia realizados por personas. A través de este tour, el líder en distribución de actividades online, ofrece recorrer la ciudad que sufrió la primera bomba nuclear de la historia, Hiroshima, y descubrir sus homenajes a las víctimas. Después se podrá contemplar los impresionantes santuarios y toris rojos de Miyajima, la isla de los dioses.

4. Civitatis ofrece a sus usuarios el '**Tour de Pablo Escobar**', de cuatro horas de duración, que recorre los lugares de Medellín más vinculados a su historia. A través de este tour se podrá conocer los lugares marcados por el narcotraficante más conocido de la historia y que ha colocado a Colombia de nuevo en el punto de mira. El tour de Pablo Escobar comienza en la carrera 38, desde donde se partirá al Edificio Mónico, antigua residencia del famoso líder del cártel de Medellín. Otra de las paradas es La Catedral, lujosa prisión donde estuvo recluido Pablo Escobar. El tour conduce hasta el edificio donde el famoso narco murió, recordando las múltiples hipótesis que se barajan sobre el suceso, desde el suicidio o la ejecución por Estados Unidos o Colombia hasta la posible traición de sus propios hombres. El itinerario finaliza en el cementerio Montesacro, camposanto en el que la tumba de Pablo Escobar es, sin duda, una de las más visitadas.



5. **Excursión a los túneles de Cu Chi:** En Vietnam, Civitatis llevará al viajero a resolver preguntas como: ¿Qué estrategia siguió el Vietcong durante los conflictos bélicos de Vietnam acontecidos a mediados del siglo XX? ¿Dónde se escondían? Gran parte de las respuestas a estas preguntas se hallan en los conocidos túneles de Cu Chi: una serie de galerías y pasadizos subterráneos construidos por los guerrilleros vietnamitas para ocultarse del ejército estadounidense.

SOBRE CIVITATIS

Civitatis es la compañía líder en distribución online de visitas guiadas, excursiones y actividades en español en los principales destinos del mundo. Con más de 19.100 actividades en 820 destinos repartidos en 80 países, Civitatis es el proyecto de Alberto Gutiérrez, un joven emprendedor de 35 años que ha logrado aunar las vivencias de sus viajes y su pasión por internet en un modelo de éxito. Apasionados, competitivos y muy orientados en facilitar al cliente las mejores experiencias, desde su nacimiento en 2008, Civitatis ha crecido hasta superar los 2,4 millones de clientes satisfechos en 2018.